
Préparation Réunion CODIR 

Jeudi 24 octobre 2024 

 

Présents : Ophélie, Gaëlle, Jean Michel, Caroline P, Virginie, Clothilde, Karine, Ombeline, Caroline 

J, Pénélope, Julien et Jennifer 

Excusés : Fabien, Aurélie, Adam, Emma, Christelle, Agathe, Céline C, Céline R, Marie France, 

Laetitia, Julie 

Approbation du compte rendu de la réunion précédente à l’unanimité 

1. Bilan de la rentrée 

Nombres de licenciés : 361, en très légère baisse, rien d’inquiétant 

Journée d’inscription : il faut maintenir ce mode de fonctionnement mais 

supprimer la permanence du samedi après midi (3 personnes) et demander le 

dépôt des documents sur ces permanences afin d’optimiser le temps de gestion 

administrative.  

Pas de souci rencontré avec les Pass’Sport et les cartes Zap88. 

 

2. Bilan des événements 

Stages d’été : bonne dynamique de travail dès la reprise pour les groupes 

concernés, bénéfice de 1650€ environ. La sortie au Bol d’Air a été très appréciée 

par les participants.  

Stages départementaux : bonne ambiance de travail sur le stage PERF GAF et 

GAM, stage Fed A 10-11 ans annulés en raison du peu de participants, stage Fed 

A 10+ à Saint Dié le 29 octobre. 

Stages Access et Ecole : 20 écoles et 65 Access dont 3 non licenciés. Bilan 

positif. Ces stages permettent de motiver nos gymnastes loisirs et de les faire 

progresser plus rapidement. Il montre la prise en compte de tous les licenciés du 

club quelque soit le niveau, que ce soit à finalité loisir ou compétitif. Nous 

soulignons une fois de plus la qualité de l’encadrement et son professionnalisme. 

Nous souhaitons poursuivre ces stages avec une ouverture aux non licenciés et 

organiser un stage départemental pour les compétiteurs à Vittel les 10 et 11 

février pour permettre à nos gymnastes d’y participer sans contrainte 

d’éloignement. Une demande auprès des élus sera faite.  

Bourses aux tenues : 201 articles hors ceux du club avec 40% vendus. Le club 

établit un bénéfice de 371€ grâce à la vente d’un reliquat de vestes ancien 

modèle et d’anciens justaucorps ou accessoires. Toutefois, compte tenu du travail 

demandé aux bénévoles pour l’organiser (dépôts des tenues à vendre, étiquetage, 

ventes, retour des invendus…), une discussion sur une marge à demander est 

lancée.  

Somme récoltée 

par le vendeur 

0 à 5 € 5€ à 10€ 11€ à 20€ 21€ à 50€ Plus de 51€ 



Marge pour le 

club 

0 1€ 2€ 3€ 5€ 

Commande Agiva : commandes de 35 justaucorps pour les poussines en 

compétition, d’une dizaine de justaucorps pour les adultes en Team Gym et de 

plus de 70 articles (vestes, t-shirt, sac…) dont des polos pour les entraineurs.  

Fête d’Halloween : pas de photos prises car le déroulement a été compliqué 

(entraineurs malades), pas de participation au concours du CD88 après l’avoir 

remporté 2 fois consécutives pour laisser la place aux autres clubs.  

 

3. Formations et encadrements 

Juges : Esteban et Nathan passent le N1 GAM, Lucie, Prune, Wilma et Eloïse 

passent le N1 GAF, Elisa, Elina, Clémence et Noémie passent le N2 GAF, Clothilde 

le N3 GAM. Seules 3 passent le recyclage N1 GAF : il faut s’assurer de la 

motivation de nos jeunes avant le passage des diplômes de juges.  

Encadrement : de nombreux jeunes (et moins jeunes) aident à l’encadrement avec 

plus de 12 aides animateurs tout au long de la semaine. Après Emma F, Emma F, 

Léa et EmmaG, Clémence et Judith ont à leur tour un groupe à charge sous la 

surveillance des éducateurs sportifs salariés. Le dynamisme de ces aides montre 

la bonne ambiance entre nos bénévoles.  

4. AG du CD88 : passage à 4.5€ au lieu de 3€ de la part départementale sur 

la licence. Le club a fait le choix de ne présenter aucun bénévole à 

récompenser car tous sont méritants.  

Elections fédérales les 21 et 22 Novembre : Caroline demande aux 

salariés et aux autres membres du comité directeur de bien lire les 

programmes des deux listes pour choisir quelle liste voter.  

5. Point comptabilité :  

Points sponsors : 3 sponsors ne renouvellent pas leur participation, 2 nouveaux 

sponsors avec MTS et Ent Voillaume. Merci à eux pour leur soutien. 2L et 

Optique Padovani ont déjà renouvelé.  

Bandeau avec tous les sponsors à faire (julien) 

Investissements : nécessité de changer la pistes de saut qui est détériorée 

(remarque déjà faite par le Comité Régional lors de la dernière compétition) 

avant la prochaine compétition du mois de mars. Un courrier est adressé à la ville 

pour demander un éventuel soutien. Nous aimerions acheter un porte main 2 en 1 

pour travailler certains mouvements plus complexes en barres asymétriques tout 

en utilisant les sangles pour plus de sécurité.  

 

6. Gestion du matériel 

Distribution des tenues de compétition : 

Mercredi 4 décembre 15h 17h 

Jeudi 5 décembre pour les poussines uniquement 

Vendredi 6 décembre 17h30-18h30 

Samedi 7 décembre 10h-11h30 



 

Tenues Team Gym distribuées sur un entrainement à la réception 

Documents de prêts à mettre à jour (Virginie) 

 

7. Evénéments à venir :  

IF pro de Darney à relancer 

Fête de Noël: vendredi 13 décembre de 18h à 21h avec la compétition interne des 

groupes compétiteurs + samedi 14 décembre toute la journée avec les Baby Gym et Eveil 

(présence du Père Noël souhaitée), des Défis parents/ enfants pour les Ecoles de Gym 

(assurance temporaire à prendre) et une compétition de proximité pour les loisirs 10 ans 

et +. Choix d’un repas à réserver en amont (Chips/croque monsieur/ boisson non 

alcoolisée pour 8€), maintien des tarifs buvette de l’an dernier, demande de buvette à 

faire pour pouvoir proposer du vin chaud.  

Prévoir des médailles en récompenses + lots pour les plus jeunes (chocolats ?) 

Maintien de la Tombola : demande de lots aux sponsors et aux autres commerçants 

environnants, vendre les tickets en amont de la fête pour toucher un plus grand nombre 

de personnes. Nécessité de faire un document pour la demande de lots mais aussi pour la 

vente de tickets. Faire une affiche pour la fête de Noël. (Julien) Les entraineurs en 

rediscuteront ensemble pour une organisation plus détaillée et feront un compte rendu.  

Compétition de proximité prévue le 8 Février 2025, seul samedi sans compétition. 

Séminaire des dirigeants prévu par le CD88 : la date n’est pas encore arrêtée.  

Rencontres Parkour le 11 ou le 18 janvier 

Rencontres Team Gym : le 15 décembre à Nancy et le 5 janvier (département) 

Formation Mini Coach : 20 et 21 février à Saint-Dié 

Visite du club par le Comité Départemental en novembre 

 

A Gendreville, le 27 octobre 2024 

 

 

 

 


